

桜の開花とともに花冷え、その後は夏日もやってきました。新たな環境や多くの行事に疲れが見えはじめる頃。睡眠や体温調節など体調管理をして、元気に過ごしましょう！



## 4月10日、対面式が行われました

上級生と対面し、先輩が行事や部活動などを紹介することで、飯校を良く知っていただく生徒会行事です。新入生自己紹介では、一人ひとりが「名前・出身中学校と部活動・飯校で頑張りたいこと」を発表しました。他校にはない、一人ひとりを育てる飯校ならではの行事です。



壇上の一年生は、緊張する生徒やにこやかな生徒、たくさんの個性が見られました。これから飯校の一員として、勉強に部活に頑張ってください！



## 新任の先生のご紹介②



なりた ひろし

**成田 宏 事務室長先生**

「自分の新しい進む道を、この学校で一緒に切り開いていきましょう。」  
とのお言葉をいただきました。

北高校と飯野川校の2校を学校事務で陰から支え、先生および生徒が教育活動に専念できる環境づくりを支援してまいります。

## 今年度の重点目標 **飯校生らしい生活をする**

1. 誰とでも挨拶を交わし 活気ある学校にする
2. 言葉遣いや返事を心がけ お互いの関係を深める
3. 身だしなみを整え 清潔感を身につける
4. 清掃を全員でおこない つねにキレイな校舎にする

